



「よく見て！ しっかり聞いて！ じっくり考えよう！」

4月8日の入園式には、園庭の桜が満開でしたが、春の気候の特徴でもある強風により、花びらが一斉に舞うのを、目の当たりにした子ども達は、「わぁ～きれい♡」「雪みたい！」と、花吹雪を見て感動しておりました。移り行く季節や自然事象を自分で感じ、受け止めている瞬間にふれ、「百聞は一見に如かず」で、体験に勝るものはないと感じさせられました。きっと、大きくなってこの風景は、桜の季節の度に思い起こされるのでしょうか。

先月の行事を振り返ってみたいと思います。14日に避難訓練がありました。(毎月1回行っております)4月は、第1回目ということで、「避難訓練とは何か?」について子ども達と一緒に考えてみました。まず、『避難』=「安全な所に逃げて、自分の命・体を守ること」『訓練』=「いろいろなことに備えて練習すること」と伝えました。次に「どんなことが起きた時に、今いる場所から逃げなければならないのか?」を、問いかけてみました。「火事」「地震」「津波」「大雨」・・・そして「隕石が落ちて来た時」という意見もいぬ組さんのお友達から出されました。私が想定していなかったことで心の中で密かに反省しました。「知らない人についていけない」ことなども伝え、子ども達の真剣さに、嬉しさを感じました。災害時には、大人の話静静地に聞き、どうしたら良いかをそのお話を聞きながら自分でも考えて行動することも最後に話しました。21日の「交通安全教室」には、ぞう組さん、いぬ組さんが参加しました。信号機を見て左右確認して車が来ないことを確認してから渡ったり、踏切や見通しが悪く横断歩道もない所の渡り方も学びました。憧れのパトカーにもものせていただき、大満足でした。

21日のクラス別懇談会・保護者会総会への参加ありがとうございました。総会の中で、保育園からのご願いとして、◆園児の登園・降園を管理している「おが〜る」のタブレットの操作は、基本大人の方をお願いしたいですが、お子さんが行う場合は、必ず大人の方が、確認をお願いいたします。◆駐車場ですが、時間帯によっては、混み合いますので、柵を背にするようにして、つめて駐車されるようご協力願います。◆今年度も、社会福祉協議会の「べんこさん」に、雑巾を縫っていただいたり、ぬいぐるみやお人形のほつれの修繕をお願いする予定です。玄関に「古いタオルの回収カゴ」を置いておりますので そこに入れてくださる様、ご協力お願いいたします。総会では、昨年度の事業経過報告・収支決算報告書も承認され、今年度の事業計画(案)や収支予算(案)も承認され、新役員も決まりました。子ども達が楽しい一年を過ごして行けますように、職員一同取り組みます。保護者の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。 園長 菅原 恵子

## 5月の行事



- 2日(火) 花まつり(年長組)
  - 17日(水) 避難訓練・園内研修
  - 18日(木) 山中生体験学習
  - 22日(月) どんぐり植樹会(年長組)
  - 24日(水) 内科健診
  - 26日(金) 誕生会・職員会議
- 
- 3日(水) 祝日・憲法記念日
  - 4日(木) 祝日・みどりの日
  - 5日(金) 祝日・こどもの日

## 6月の行事



- 3日(土) 親子遠足
- 14日(水) 歯科健診
- 23日(金) 誕生会  
避難訓練
- 24日(土) 5歳児保育参観
- 28日(水) 職員会議



### 『ファミリーデー』

母の日、父の日、敬老の日を全部含めて『ファミリーデー』という特別な日。織笠保育園でも6月を『ファミリーデー』にして、大好きな家族にプレゼントを作ります。どんなプレゼントになるか? (クラスによって違います) 誰にプレゼントを作るか? (大きいクラスの子も達は自分で決めます) は お楽しみ……♡



新しいお友だち  
ひよこ組(0歳児)  
てんとくん  
いっぱいあそぼうね!



### 『どんぐり植樹会』

Jp 子どもの森作り運動「東北復興グリーンウェーブ」の活動で全国の幼稚園、保育園、こども園の子ども達が参加している「東日本大震災」被災地の緑の復興支援活動です。東北の子ども達が拾って届けてくれたどんぐりを全国の子ども達が苗木に育ててくれました。その苗木の植樹会に年長組が参加します。

### 織笠保育園嘱託医紹介

内科健診・・・大槌おおのクリニック 大野 忠広先生  
歯科健診・・・内館歯科 内館 伯夫先生

